

Empresas lansa realiza su tradicional premiación para sus agricultores destacados en rendimiento, trayectoria y buenos resultados



El pasado jueves 30 de mayo en el Teatro Municipal de Chillán se realizó la tradicional “Ceremonia de premiación de agricultores”, esta vez de la temporada 2022-2023, que galardonó a 16 agricultores, entre ellos 13 agricultores de remolacha, 2 de porotos y 1 de camote, pertenecientes a Maule, Ñuble y Biobío. Ellos fueron destacados en rendimiento y trayectoria, junto a los que sobresalieron en los programas de Alianzas Productivas y Red de Proveedores que mantiene Empresas lansa junto a INDAP y CORFO, respectivamente. El evento contó con la presencia de más de 500 asistentes, incluyendo a agricultores, ejecutivos y colaboradores de Empresas lansa y autoridades regionales.

Para Empresas lansa, los agricultores son considerados socios estratégicos con quienes se realiza un trabajo colaborativo promoviendo la comunicación, fidelización, innovación y tecnificación, para mejorar sus rendimientos. Esto se logra con una asesoría técnica especializada y personalizada, respaldada por los resultados obtenidos por el área I + D + i agrícola de Empresas lansa.

Ramón Cardemil, Gerente de Producción Agrícola, agregó que “La relación con nuestros agricultores es fundamental y nos permite mantener la superficie sembrada año a año y además, entregar información constante de manejo de campo y nuevas tecnologías a nuestros agricultores, para que ellos se profesionalicen y logren resultados exitosos. Trabajamos incansablemente para contribuir a

la agricultura chilena, para hacer de la remolacha un cultivo seguro, confiable y sostenible, que siga siendo parte de la rotación anual de los agricultores. Año a año entregamos al inicio de la temporada las condiciones de contratación, que permita a nuestros agricultores tener la información necesaria para su decisión de siembra oportuna. Estamos tremendamente orgullosos del trabajo que estamos realizando y seguiremos haciéndolo en equipo con nuestros agricultores”.

Guiados por su estrategia de sostenibilidad, cuyo foco está puesto en las personas, la compañía busca alcanzar un desarrollo sostenible a través de sus socios estratégicos, entre ellos agricultores y comunidades, para seguir “alimentando a Chile y el mundo con lo mejor de nuestra tierra”.

Recuadro

En el plano medioambiental, Empresas lansa busca que los criterios ambientales, sociales y de gobernanza sean parte de todas sus actividades. Consolidó su gestión sobre gases de efecto invernadero manteniendo la cuantificación y buscando proyectos de reducción para cumplir con su compromiso de reducir en un 29% su huella de carbono al año 2030.

Respecto a cuidado del agua, la empresa busca la tecnificación y racionalización del recurso usado en riego, poniéndose la ambiciosa meta de tener un 95% de riego tecnificado en las hectáreas sembradas con remolacha al 2030. Además, en sus plantas industriales de San Carlos en la región del Ñuble y Quepe en la Araucanía, participa exitosamente en instancias como el APL Certificado Azul.

En cuanto a sus residuos, continúa buscando alianzas virtuosas con terceros, además de la autogestión de los mismos, desarrollando además un proyecto exitoso de compostaje en nutrición animal. Con esto, se busca consolidar la meta de 95% de revalorización de sus residuos sólidos al 2030.

En el ámbito social, la empresa inició el año pasado una Alianza Productiva en Quepe, con un piloto llevado a cabo en conjunto con las comunidades Mapuches cercanas a su Planta de Nutrición Animal en Quepe, región de la Araucanía. Asesoramos a 11 agricultores usando las mejores prácticas agrícolas para el cultivo de tritricale, que posteriormente incorporó como ingredientes de los productos de Nutrición Animal. Con la cosecha, se logró un rendimiento de 68 quintales por hectárea, más del doble de los rendimientos históricos de estos agricultores, impactando positivamente en las comunidades donde la empresa se inserta.

En el plano de gobernanza, la empresa ocupó el puesto número 11 de ranking Chile 3D con su marca lansa, como una de las marcas más queridas y respetadas del país.

Fuente: Patagoniafresh-Empresas lansa